

EVer

Talk!



Karin Scherrer

Bundesrichterin



Regula Wenger

Journalistin und Autorin

**Freitag, 3. November 2023 um 19:45
in der Aula im Gymnasium Laufen
Wir freuen uns auf euch!**

EVer

**EHEMALIGENVEREIN
GYMNASIUM LAUFENTAL-THIERSTEIN**



Karin Scherrer

Aufgewachsen in Grellingen, absolvierte Karin Scherrer das Gymi in Laufen. Auf das Jura-Studium in Basel folgten berufliche Stationen in Solothurn und Lausanne. Im Herbst 2022 wurde sie von der Vereinigten Bundesversammlung als Richterin ans Bundesgericht gewählt, wo sie seit Anfang dieses Jahres wirkt. Als Mami zweier Töchter, die noch im Schulalter sind, ist Langeweile ein Fremdwort für sie. Und obwohl sie seit 26 Jahren in Solothurn zu Hause ist, ist es doch jedes Mal auch ein Heimkommen, wenn Karin Scherrer nordwärts über den Passwang zu Familie und Freunden fährt.

Regula Wenger

Regula Wenger ist freischaffende Journalistin und Autorin. Ihr viel beachteter Debütroman «Leo war mein erster» wurde 2014 im Waldgut Verlag publiziert. Inzwischen erscheint das Buch in der 5. Auflage bei der edition 8; der Zürcher Verlag veröffentlichte auch Regula Wengers zweiten Roman «Lamborghini Görlz». Die Autorin lebt mit ihrer Familie in Basel. Regula Wenger und Karin Scherrer waren zehn Jahre lang Klassenkameradinnen. Sie lernten sich einen Tag vor dem ersten Kindertag kennen – und obwohl es damals eine etwas heikle Begegnung war, sind die beiden noch heute gut befreundet...



Der EVerTalk ist ein Format des Ehemaligenvereins Gymnasium Laufental-Thierstein, der zum Auftakt des 50-Jahre-Jubiläums des Gymnasiums Laufen im Jahr 2018 ins Leben gerufen wurde. Wir laden jeweils Ehemalige dazu ein, von ihren Leidenschaften zu erzählen. Der EVerTalk in Form eines Vortrags wird in regelmässigen Abständen durchgeführt und ist für Schüler*innen, EVer-Mitglieder und ein interessiertes Publikum zugänglich. Den Ehemaligen bietet er die Möglichkeit, den Kontakt untereinander zu pflegen und das Netzwerk zu stärken.